

# Il ne me parlait plus

T.M. - Italie

13/05/2011

Je ne connaissais pas l'Opus Dei, j'avais juste eu vent de son existence. Le jour de la canonisation de saint Josémaria, j'ai acheté Cheminpar simple curiosité.

Les années se sont passées et j'ai eu beaucoup de difficultés. Mon frère m'a retiré la parole. Il se dit athée et a contracté un mariage civil avec une fille athée. Juste avant son mariage, je me suis permis de lui avouer ce

que j'en pensais et il a été si vexé que depuis il ne me parlait plus.

Le hasard fit que je tombe sur votre site et que je vois la photo du Saint. Le fait de le regarder dans les yeux m'a beaucoup consolée et j'ai retrouvé la sérénité. Je lui ai demandé de nous redonner la paix. Et ce fut fait. Moins d'un mois après son mariage, nous nous sommes parlé au téléphone. Nous étions très émus, tout est rentré dans l'ordre. J'avais peur qu'il ne pense que je ne l'aimais plus. Saint Josémaria m'a aidée et je suis rassurée car je pense que désormais il intervient pour que mon frère récupère sa foi.

Je m'adresse maintenant en toute confiance à saint Josémaria et je tâche d'intégrer son message et tout ce que ce site et ses écrits me suggèrent.

Merci mille fois, saint Josémaria.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ca/article/il-ne-me-  
parlait-plus/](https://opusdei.org/fr-ca/article/il-ne-me-parlait-plus/) (09/01/2026)